

さわやかな風が吹き渡り、早くも初夏を迎えました。

平素は学校教育、社会教育へのご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、このたび理事長赤川様はじめ関係者の皆様方の篤い思いと高邁な志が身を結び、ここに「N P O 法人ならチャレンジド」を立ち上げられ、そして、初めての通常総会を迎えることになりましたこと、願いを同じくするものとして、お慶び申し上げますとともに、そのご苦労に敬意を表したいと思います。

いうまでもなく、私たちはこの広い空のもと、ともに助け合い支え合って生きているということに間違はないありません。そして、生きとし生けるものすべてが幸せを願っていることにも間違いはございません。私は、すべての人が、その幸せを実現することこそ最大の願いであり、また、そのために強く生きられるのだと思っています。だからこそ、今すべての人が幸せを追求出来る社会の実現に向けた取組が強く求められているのではないのでしょうか。

どうか、このことのためにすべての人たちが思いを同じくし、自然に気負うことなく努力していくことへの第一歩を力強く踏み出された「ならチャレンジド」の皆様のご健闘を今後とも祈り、簡単ではございますが、挨拶のメッセージといったしたいと思います。

平成22年6月5日

大淀町教育委員会 もんべり よしろう
教育長

水嶋義朗